



Gary Dorning/La Trompeta

## Asia en profecía (segunda parte)

Russia y China en profecía: capítulo seis

- Gerald Flurry
- [7/9/2018](#)

Continuación de [Asia en profecía \(primera parte\)](#)

### Superpotencia bajo asedio

El profeta Ezequiel adicionalmente revela que un tercio de las personas dentro de EE UU y Gran Bretaña morirán durante este asedio comercial euroasiático. Esto equivale a más de 100 millones de personas en EE UU, y más de 21 millones en Gran Bretaña.

Observe lo que Dios le ordenó a Su profeta Ezequiel que hiciera: “Y tú te acostarás sobre tu lado izquierdo y pondrás sobre él la maldad de la casa de Israel [principalmente EE UU y Gran Bretaña]. El número de los días que duermas sobre él, llevarás sobre ti la maldad de ellos. Yo te he dado los años de su maldad por el número de los días, trescientos noventa días; y así llevarás tú la maldad de la casa de Israel” (Ezequiel 4:4-5).

Dios se va poniendo muy detallado y específico aquí. Él no desea que la gente sufra más de lo que ya han sufrido con el fin de entender que ellos no conocen el camino de la paz separados de la ley de Dios. ¡La Tribulación comienza con un asedio económico, y este asedio durará exactamente 390 días—cerca de 13 meses!

Los versículos 6 al 8 se refieren específicamente a la casa de Judá, la nación judía, no a la casa de Israel, o Estados Unidos y Gran Bretaña: “Cumplidos éstos, te acostarás sobre tu lado derecho segunda vez, y llevarás la maldad de la casa de Judá cuarenta días; día por año, día por año te lo he dado. Al asedio de Jerusalén afirmarás tu rostro, y descubierto tu brazo, profetizarás contra ella. Y he aquí he puesto sobre ti ataduras, y no te volverás de un lado a otro, hasta que hayas cumplido los días de tu asedio”.

La profecía principal aquí es que el asedio más largo sucede contra Estados Unidos y Gran Bretaña. Estoy seguro de que lo peor del asedio es contra EE UU porque es la superpotencia. Mientras que el asedio contra Estados Unidos y Gran Bretaña dura 13 meses, el asedio contra los judíos durará sólo 40 días.

El asedio contra los judíos comenzará 350 días después del asedio contra Estados Unidos y Gran Bretaña. Ambos asedios terminan al mismo tiempo, cuando las tres naciones son invadidas militarmente. Oseas 5:5 dice que Estados Unidos, Gran Bretaña y Judá *caerán juntos*. ¡Eso se está refiriendo al ataque militar!

El flujo de la historia continúa ahora en Ezequiel 5, donde Ezequiel discute las tres partes sucesivas de la destrucción de Israel.

Cuando el fuego comienza a quemar las ciudades, eso concluye el asedio. El asedio se seguirá intensificando hasta que las ciudades ardan con fuego. Éste concluye con la economía siendo absolutamente destruida, y con mucho en llamas, guerras raciales y otras formas de crisis social.

¡Un gran terror demencial se cierne sobre esta tierra! Se está formando *incluso ahora*, ¡usted puede verlo!

Cuando el asedio *termine*, entonces viene el ataque, por lo que la situación se vuelve *mucho peor*. ¡El asedio de estas tres naciones *conduce* a un ataque que dejará las ciudades sin habitantes!

Estados Unidos ya está amargamente dividido y débil. Esto lo hace extremadamente vulnerable para que un poder extranjero le ponga un sitio. Con la amenaza del terrorismo y el odio racial, es fácil ver como el sitio conducirá a la muerte de un tercio de los estadounidenses. Un tercio de los británicos morirá al mismo tiempo. El asedio de Judá terminará al mismo tiempo, pero comienza más tarde y es mucho más corto. Sin embargo, un tercio de la nación judía morirá también.

Este devastador ataque militar de Oseas 5:5 ocurrirá 13 meses después que la Unión Europea liderada por Alemania forma una alianza con las naciones de Asia para sitiar a las naciones anglosajonas. ¡Este ataque militar vendrá del revivido Sacro Imperio Romano!

## Noticias del Oriente

El profeta Daniel nos muestra lo que sucederá a la breve alianza euroasiática: “Pero al cabo del tiempo el rey del sur [éste es un poder radical islámico del Oriente Medio, liderado por Irán] contendrá con él; y el rey del norte [un revivido Sacro Imperio Romano europeo, liderado por Alemania] se levantará contra él como una tempestad, con carros y gente de a caballo, y muchas naves; y entrará por las tierras, e inundará, y pasará. Entrará a la tierra gloriosa, y muchas provincias caerán; más éstas escaparán de su mano: Edom y Moab, y la mayoría de los hijos de Amón. Extenderá su mano contra las tierras, y no escapará el país de Egipto. Y se apoderará de los tesoros de oro y plata, y de todas las cosas preciosas de Egipto; y los de Libia y de Etiopía le seguirán. Pero noticias del oriente y del norte lo atemorizarán y saldrá con gran ira para destruir y matar a muchos” (Daniel 11:40-44).

El rey del norte, el sacro emperador romano, oirá preocupantes noticias del oriente y del norte. Estas noticias vienen después de que el rey de sur ha sido destruido. ¡Éstas vienen del eje asiático! El sacro emperador romano será turbado a causa de lo que los rusos y los chinos están haciendo.

Antes de que la Tribulación comenzara, este emperador estaba *cooperando* con los rusos y con los chinos para asediar económicamente a las naciones anglosajonas. Pero *quizás* él oye rumores de que el eje asiático está planeando invadir Norteamérica y conquistarla por su propia cuenta. (¡Tal invasión también cortarí­a al Sacro Imperio Romano de su fuerte alianza con Latinoamérica!).

Independientemente de cuáles sean exactamente las noticias, la Biblia es clara en que será el Sacro Imperio Romano el que invade sin ayuda a Norteamérica. ¡Y este pasaje es claro en cuanto a que estas noticias provocarán que el emperador salga con gran furia para destruir!

¡Éste es el panorama general! Esto es lo que sucederá al final del sitio de 390 días. Europa y Asia pueden trabajar juntos para económicamente asediar a EE UU, pero su alianza se romperá una vez el resucitado Imperio Romano conquiste a Estados Unidos, Gran Bretaña y Judá.

Durante la Segunda Guerra Mundial, la Alemania nazi y el Japón imperial trabajaron juntos para conquistar al mundo. Después de que la guerra terminara, sin embargo, los historiadores hallaron que cada imperio tenía planes de ir a la guerra contra el otro después de que los aliados fueran derrotados. No seamos ingenuos: ésta es la forma que siempre ha sido con estos poderes. ¡Ése es el porqué, en terminología bíblica, los “tiempos de los gentiles” son tan horribles!

¡Esto es de lo que tenemos que estar preocupados! ¡Dos imperios se están construyendo *justo ahora* para salir a conquistar el mundo! ■

Continúa en [Asia en profecía \(tercera parte\)](#)



**Descargue o solicite ya su copia gratuita de**

**Rusia y China en profecía**

**dando clic aquí.**